

Notre Fédération exige une réforme fiscale ambitieuse, avec un impôt progressif réellement redistributif, la taxation des superprofits et la réhabilitation de l'impôt sur la fortune.

Toutes les propositions gouvernementales visent à nier que le problème de la France ne sont pas les dépenses publiques, maîtrisées et nécessaires, mais bel et bien les recettes !

211 milliards d'aides publiques aux entreprises, sans évaluation ni contrôle de leur utilisation ; 17 à 19 milliards de niches fiscales ; 19 milliards suite à la suppression de l'ISF et de la flat tax ; l'austérité n'a rien d'une fatalité, il s'agit juste de choix politique et de société !

Face à cette politique d'austérité, la CGT-Transports appelle à créer les conditions d'une puissante mobilisation sociale à la rentrée pour :

- **Des augmentations générales de salaires et mise en place d'une échelle mobile ;**
- **Des augmentations des pensions indexées sur les salaires ;**
- **Des augmentations des minima sociaux pour vivre et non survivre ;**
- **L'abrogation de la réforme des retraites et la reconnaissance de la pénibilité de nos métiers pour un départ anticipé ;**
- **La réduction du temps de travail à 32 heures hebdomadaires, sans perte de salaire ;**
- **La défense et le développement des services publics, avec des recrutements massifs pour répondre aux besoins de la population ;**
- **Une fiscalité juste, qui fasse contribuer équitablement les plus riches et les multinationales ;**
- **La défense du droit aux congés payés, aux jours fériés, aux repos compensateurs et à l'amélioration des conditions de travail.**

Les annonces du Premier ministre confirment que le gouvernement poursuit sa logique de casse sociale, après avoir mis à mal l'Assurance chômage et notre régime de retraite !

La CGT appelle, dès aujourd'hui, les salarié-e-s, les retraité-e-s, les privé-e-s d'emploi et la jeunesse à se mobiliser, à se réunir pour discuter de la riposte et à préparer les mobilisations sociales nécessaires, dès la rentrée, pour faire opposition au gouvernement et obtenir des progrès sociaux !

Rien ne se fera sans nous, rien ne se fera contre nous !

Montreuil, le 16 juillet 2025